

くらしのメニュー おたより 44号

私のひとりごと

石丸博巳

早いもので今年も最後の“おたより”となってしまいました。おかげさまで今年も1年忙しく終わりそうです。

末の娘にせがまれて久しぶりに親子3人で、飛騨の高山を訪ねました。（末の娘といつてももう25歳ですが…）



高山には今まで何度も行っていますが、三国祭の山車格納庫を建てるために行った見学だけのとんぼ返りがほとんどだったので、町の中をのんびりと歩く事などなかったです。

今回は古い町並みや陣屋などの観光地を2日間もゆっくり歩いてきました。飛騨牛も堪能してきました。

平日だったので観光客は少ないだろうと思って行きましたが、古い町並みは人の多さに圧倒されました。さすがに高山です。そしてその観光客の半分程の人が外国人ではなかったかなと思います。アジア系の人も多いですが、白人の観光客もたくさん歩いていました。日本人の心にしみるような所は外国人の心にも感銘を与えるのでしょうか。

でも、高山の近くに15年前に出来た“まつりの森”という、高山の屋台を展示した観光地がありますが、以前伺った時には日本人の観光客でいっぱいでしたが、今回は日本人は一人もいなく、外国人の団体客が何組かいた程度で閑散としていました。やはり、新しく金儲けだけのために作られたものではなく、昔からの歴史に培われたものでなければ、日本人の心を打つ本当の観光地にはなれないんだということをあらためて思い知らされました。

「ああ・かゆい!!」のCMを見て！

寒くなってくるとテレビで「かゆみを止めるには…」の宣伝が多くなってきます。「ああ・かゆい…!!」のコマーシャルを見ているだけで、自分で身体がかゆくなってしまうそうです。8年前くらいまでは私もお風呂から上がるといつも身体がかゆくてかゆくて、身体中にかゆみ止めを塗りまくったことを思い出します。

このプレシャスウォーターを取り付けた時から、本当に嘘みたいにかゆみがなくなりました。今テレビを見ながらつくづくそう感じています。

子育て世代の健康新宅作りを応援します

有限会社 石丸ハウスセンター
一級建築士事務所

〒913-0044 福井県坂井市三国町山王4丁目5-31 ホームページ <http://ishimaru-housecenter.co.jp>

今月の写真紹介

エアサイクルの家
福井市渕町 杉本晃一様



お施主様のことば

家を建て直すことになりました、色々見て廻ったりしましたが、初めての私達には何をどうしたらいいかが全くわかりませんでした。そんな時親戚からの紹介で石丸ハウスセンターさんと話をさせていただきました。

何もかも初めてづくしの私にとって、初めての打合せで何をすればいいのか不安でしたが、石丸さんはわかりやすく説明してくださいました。なかなか日程が合わなかったり、無茶な相談をしたりかなりの迷惑をかけてしまいましたが、そんな時もきちんと対応していただいてすごくありがたかったです。

おかげさまでとても素晴らしい家を建てることが出来ました。ご協力を頂いた皆様には本当に感謝です!!。この“ご縁”をずっと大事に、そして“感謝”して新しい家で楽しく過ごしていきたいと思います。

杉本晃一様

プレシャスウォーターは人体のマイナスイオンに反応して害を及ぼそうとする塩素を、無害なものに変えていく働きがあります。そのため一番風呂に入ってもチクチクすることが無く、アトピーの子供さんでもお風呂に入ることが出来るようになります。



磁気活水器（プレシャスウォーター）耐久年数60年 300,000円（取付、税込）
私たちは家を建てるのが仕事ですが、今の子供たち（私たちも同じですが）を見ていると、生活全般が自分たちの意志に関係なく不健康なものになっています。建築関係の私たちができるのは、せめて住むところと、飲む水を健康なものにしてあげることくらいです。心身共に健康な子供たちにしてあげたいですね。

…<プレゼント>…

私がプレシャスウォーターを発売して8周年を記念して、“おたより”をお読み頂いている皆様の中で抽選で1名の方に無料で1台を取り付けプレゼントいたします。

受付は 本日より11月4日午後5時までと致します。お電話下さい!!